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&ALTAMURA GIOIA
GRAVINA SANTERAMO

GGIIOORRNNOO PPEERR GGIIOORRNNOO
ALTAMURA

NNUUMMEERRII  UUTTIILLII

CCaarraabbiinniieerrii::  112 - 3102992. PPoolliizziiaa  mmuunniicciippaallee::
3141014. GGuuaarrddiiaa  ddii  ffiinnaannzzaa::  3115401. CCoommuunnee
((cceennttrraalliinnoo))::  3107111 - 3141019. PPrroo  LLooccoo::
3143930.

SSAANNIITTÀÀ

PPrroonnttoo  ssooccccoorrssoo::  3148773. GGuuaarrddiiaa  mmeeddiiccaa::
3108201. UUffffiicciioo  iiggiieennee::  3141993. SSooccccoorrssoo
SS..EE..RR..AA..::  3117377. FFaarrmmaacciiaa  ccoonn  rreeppeerriibbiilliittàà  nnoott--
ttuurrnnaa::  Vicenti, viale Martiri, tel. 080/311.54.19.

BBEENNZZIINNAA

SSeellff  sseerrvviiccee
AAggiipp::  via Bari. QQ88::  via Matera. IIpp::  S.S. 96.

GIOIA DEL COLLE

NNUUMMEERRII  UUTTIILLII

CCaarraabbiinniieerrii::  112 - 3484242.GGuuaarrddiiaa  ddii  ffiinnaannzzaa::
3430016. PPoolliizziiaa  mmuunniicciippaallee: 3484014. Polizia

stradale: 3441028. UUffffiicciioo  vveetteerriinnaarriioo:
34331974. VViiggiillii  ddeell  FFuuooccoo: 115. SSeeggnnaallaazziioonnee
gguuaassttii  ppeerr  iill  ggaass (numero verde) 800900999. CCoo--
mmuunnee  ((cceennttrraalliinnoo))::  3488111 (numero verde 167-
251529 - fax 3483749). Ferrovia (informa-
zioni): 3430015. IInnffoorrmmaaggiioovvaannii: 3481200. BBii--
bblliiootteeccaa::  3481195. Museo archeologico:
34813052. TTeeaattrroo  ccoommuunnaallee  RRoossssiinnii: 3484453.

SSAANNIITTÀÀ

PPrroonnttoo  ssooccccoorrssoo:: 3489214. GGuuaarrddiiaa  mmeeddiiccaa:
3489500.CCeennttrraalliinnoo  oossppeeddaallee: 3489111. SSeerrvviizziioo
iiggiieennee  mmeennttaallee: 3489505. CCoonnssuullttoorriioo  ffaammiilliiaarree:
3489503. CCrrooccee  RRoossssaa: 3434574 - 338/1090345. PP..
AA..  SSeerrbbaarrii  --  DDeelleegg..  GGiiooiiaa  dd..  CC..: 335/1350104.

GRAVINA IN PUGLIA

NNUUMMEERRII  UUTTIILLII

CCaarraabbiinniieerrii::  112 - 3264353. PPoolliizziiaa  ddii  SSttaattoo::
3260411. PPoolliizziiaa  MMuunniicciippaallee:: 3267463. CCoommuunnee  --
RReellaazziioonnii  ccoonn  iill  ppuubbbblliiccoo:: 3259222.

SSAANNIITTÀÀ

PPrroonnttoo  ssooccccoorrssoo::  3261857. GGuuaarrddiiaa  MMeeddiiccaa::

3108205. UUffffiicciioo  IIggiieennee::  3267500. AAmmbbuullaattoorrii  LLee--
ggaa  ccoonnttrroo  ii  ttuummoorrii::  080/326.91.30.

BBEENNZZIINNAA

SSeellff  sseerrvviiccee
AAggiipp::  via Bari.

SANTERAMO IN COLLE

NNUUMMEERRII  UUTTIILLII

CCaarraabbiinniieerrii::  112 - 3036010. PPoolliizziiaa  mmuunniicciippaallee::
3036014. VViiggiillaannzzaa  nnoottttuurrnnaa::  3037555. CCoommuunnee
((cceennttrraalliinnoo))::  3036255. UUffffiicciioo  ssiinnddaaccoo::  3036005 -
fax 3036619.PPuubbbblliiccaa  aassssiisstteennzzaa  AA..RR..MM..::  3038031.

SSAANNIITTÀÀ

OOssppeeddaallee::  3035111. PPrroonnttoo  ssooccccoorrssoo::  3036011.
GGuuaarrddiiaa  mmeeddiiccaa::  3032228. CCaassaa  ddii  rriippoossoo::
3039298. SSeerrvviizziioo  rreeccuuppeerroo  ttoossssiiccooddiippeennddeennttii::
3032109.

ACQUAVIVA / Emergenza ambientale nella zona Pip: intervento della Guardia di finanza

Sequestrata discarica abusiva
È dislocata su un’area di 10mila metri quadri: indaga la Procura

Denuncia di imprenditore.Tra i rifiuti c’era anche amianto

Interesserà le città di Gioia, Turi, Cassano e Sammichele

Reti integrate di servizi
per quattro Comuni

col progetto «Aquilone»

SANTERAMO. / Nell’Oratorio salesiano

Oltre 800 alunni
a «Corriscuola»

SSAANNTTEERRAAMMOO    --    Grande parte-
cipazione alla 13ª edizione di
«Corriscuola» l’ormai collau-
data manifestazione organiz-
zata dall’associazione «Athle-
tic Marathon Santeramo». Ol-
tre 800 i ragazzi che vi hanno
partecipato sabato scorso 1 a-
prile. Una manifestazione riu-
scita, complice la bella giorna-
ta, che ha coinvolto soprattutto
bambini e ragazzi.

Una partecipazione ampia,
grazie soprattutto all’azione di
sensibilità svolta nelle scuole e
voluta dai dirigenti scolastici
delle scuole dell’obbligo citta-
dine. «Corriscuola» si è svolta
negli ampi spazi dell’Oratorio
salesiano messo a disposizione
di don Ciro, nuovo direttore
dell’Oratorio. A partecipare
terze, quarte e quinte elemen-
tari del primo Circolo didatti-
co, diretto da Franco Nuzzi, e

del secondo Circolo didattico,
diretto da Giuseppe Planta-
mura. Hanno partecipato an-
che i ragazzi di prima, seconda
e terza media della «F. Netti»
diretta da Teresa Chironna e
della «S. G. Bosco», guidata da
Vincenzo Arpaia.

Grande l’entusiasmo dei ra-
gazzi che hanno effettivamente
dato vita ad un’autentica gior-
nata di festa dello sport, orga-
nizzata dagli esperti volontari
dell’A. Marathon Santeramo.
L’associazione sportiva opera

nel settore dell’atletica leggera
santermana dal 1997. Dall’allo-
ra partecipa campionati Fidali
con discreti risultati sia a livel-
lo provinciale che regionale.

Lo scorso mese di marzo, ci
sono state anche due atlete, A-
lessandra Barberio ed A-
driana Tarturo, che hanno
partecipato alle finali naziona-
li nella categoria cadette in
rappresentanza della Puglia.

L’A. Marathon Santeramo e
nata dalla fusione di 2 società
la Nuova Atletica Santermana

ed il Marathon Club Santera-
mo del compianto Franco
Tritto colonna portante per il
movimento dell’atletica per
Santeramo. L’A. Marathon
Santeramo ha avuto da sempre
l’obiettivo di divulgare la pas-
sione per l’atletica anche gra-
zie all’impegno quasi trenten-
nale con i giovani di Raffaele
Stano, primo tecnico di atleti-
ca leggera santermano faro e
guida per i giovani. Il Corri-
scuola inizialmente disputato
di domenica raccoglieva circa
200 fra ragazzi e ragazze divisi
in categoria per classi, che si
cimentavano in una gara di
mezzofondo sulla distanza di
700 metri. Per i primi 3 anni si è
disputato per 2 volte l’anno, dal
’99 invece si disputa annual-
mente.

AAnnnnaa  LLaarraattoo

GRAVINA / Una scelta sofferta e maturata dopo una lunga riflessione

D’Agostino lascia Forza Italia
«Disagio provocato dalla mancata trasformazione in un vero partito»

Un treno «antidiluviano» delle ferrovia Appulo Lucane

Il consigliere ha
lasciato anche il

gruppo
consiliare: «Una
decisione che ho
dovuto prendere
dopo dieci anni
di militanza»

GGRRAAVVIINNAA    --    Ancora una de-
fezione in Forza Italia. Il con-
sigliere comunale Beniami-
no D’Agostino ha rassegna-
to le dimissioni dal partito e
dal gruppo consiliare di rife-
rimento. Una scelta sofferta
e maturata dopo un’attenta
riflessione che va oltre le vi-
cende locali. «Allo scopo di e-
vitare qualsiasi strumenta-
lizzazione in chiave politica -
dice a tal proposito Beniami-
no D’Agosti-
no - premet-
to che la de-
cisione è sta-
ta assunta in
un momento
in cui la sin-
tonia con i
vertici locali
del partito e-
ra assoluta,
come assolu-
ta è l’iden-
tità di vedu-
te con il
commissa-
rio gravine-
se di FI, Giu-
seppe Prez-

sagio che è
divenuto per
me insop-
portabile al-
l’indomani
dell’appro-
vazione del-
la nuova leg-
ge elettorale
che, di fatto,
esautora la
base da qual-
sivoglia po-
tere decisio-
nale in meri-
to alle scelte
dei propri
rappresen-
tanti in Par-

zano e il capogruppo consi-
liare, Michele Lorusso».
D’Agostino ci tiene a mette-
re a tacere perentoriamente
che ipotizza un suo cambio
di casacca, così come avve-
nuto per il consigliere Lupo-
li, eletto nelle liste degli az-
zurri e successivamente con-
fluito nel gruppo consiliare
dell’Udeur.

«Le mie dimissioni - spiega
D’Agostino - non costituisco-
no il preludio ad un passag-
gio tra le forze politiche che
rappresentano attualmente

la maggioranza consiliare».
Una decisione, quindi, matu-
rata attraverso un’analisi
delle scelte di FI ai suoi vari
livelli. «Le dimissioni - conti-
nua il consigliere comunale -
sono motivate esclusivamen-
te da un disagio causato dal-
la mancanza di trasforma-
zione, a livello provinciale,
regionale e nazionale, del
movimento di Forza Italia in
un vero e proprio partito, di-

lamento, allontanando ulte-
riormente la soluzione dei
problemi della periferia, già
pesantemente trascurati,
pur in presenza di parlamen-
tari eletti in loco, così come
avveniva con la vecchia leg-
ge elettorale».

D’Agostino appare amareg-
giato per questa decisione
che ritiene inevitabile, nono-
stante il sentimento che an-
cora lo lega al partito. «Per
mia natura sono un uomo di
partito e dodici anni di mili-
tanza assidua testimoniano

la mia lealtà e probità agli i-
deali ed alla causa»- dice
D’Agostino, che usa una me-
tafora calcistica per spiegare
il suo stato d’animo. «Io sono
un Gattuso, vivo una vita da
mediano e sono contento ed
orgoglioso di questo»- e poi
aggiunge «una sola cosa mi
fa imbestialire: vedere i com-
pagni di squadra, l’allenato-
re e chi gioca in ruoli di pun-
ta, accettare supinamente il
gioco dell’avversario senza
far nulla per cambiare lo sta-
to delle cose; vedere gli attac-
canti e le stelle della squadra
continuare a giocare per sè,
senza nessuna utilità per i
compagni di squadra che si
sacrificano; vedere qualcu-
no uscire dal campo ed esse-

re premiato senza neppure
essersi sporcato i pantalon-
cini». Dalle sue parole si e-
vince, comunque, la voglia
di poter essere ancora utile e
contribuire alla crescita di
quello che considera il suo
partito.

«Quando Forza Italia di-
venterà un partito vero sarò
qui ad aspettare per tornare
nella mia prima ed ultima
casa politica»- conclude D’A-
gostino. Una scelta che farà
discutere molto, soprattutto
all’interno di Forza Italia, in
una fase così delicata dalle
vita del Paese, proprio alla
vigilia delle prossime elezio-
ni politiche.

RRoobbeerrttoo  VVaarrvvaarraa

Tutta la zona,
che si affaccia
sulla strada

che collega la
provinciale di
Sammichele

a via
Annunziata, è
piena di rifiuti

pericolosi Una discarica abusiva

AACCQQUUAAVVIIVVAA    --    Emergenza
ambientale nella zona Pip,
vicina all’autostrada «A-14».
Il comando della Guardia di
Finanza di Gioia del Colle,
coordinata dal luogotenente
Mario Perillo, ha sottopo-
sto a sequestro preventivo
un’ampia discarica abusiva
a cielo aperto. Un sito dislo-
cato su tre aree comunali di-
verse, per circa 10 mila me-
tri quadri.

Sul caso starebbe indagan-
do la Procura della Repub-
blica di Bari per verificare
se ci sarebbero eventuali o-
missioni e responsabilità da
parte del servizio di Palazzo
De Mari, deputato alla salva-
guardia dell’ambiente e del
territorio. O responsabilità
da parte di chi sovrintende
alle attività di questo impor-
tante presidio di attività pro-
duttive. Una dettagliata de-
nuncia sarebbe stata presen-
tata da un imprenditore,
stanco di subire, da tempo,
una situazione di degrado
ambientale.

Nello specifico sono state
sequestrate un’area comu-
nale, esclusa una piccola zo-
na attigua di proprietà pri-
vata, anch’essa divenuta u-
na dicarica a cielo aperto
che si affaccia sull’arteria
che collega la strada provin-
ciale di Sammichele a via
Annunziata, ed una zona at-
tigua a via Sardegna. In que-
ste due aree la Guardia di Fi-
nanza ha trovato rifiuti iner-
ti e rifiuti vari. Ma la cosa
più preoccupante è la pre-
senza di amianto trovato in
via Toscano, nell’area desti-
nata ad ospitare servizi co-
me uno sportello bancario,
un ufficio postale ed un di-
staccamento dei Vigili del
Fuoco. Le ricerche epime-
diologiche del resto hanno
dimostrato, senza ombra di
dubbio, che l’inalazione di
questa fibra può provocare

tumori bronchiali e cancro
della pleura.

Già da tempo questo mine-
rale, estremamente pericolo-

so, è stato rimosso con ope-
razioni di confinamento e di
incapsulamento. Intanto la
zona Pip di Acquaviva è gra-

vemente inquinata. La spe-
ranza è che non causi danni
irreparabili alla salute di
chi ogni giorno opera in que-

sta zona.
Resta solo un inquietante

interrogativo. Chi va quasi
quotidianamente nella zona
Pip per motivi di lavoro o per
altre ragioni, come mai non
si è accorto di questo eviden-
te scempio ambientale? «La
gente per salvaguardarsi - ri-
sponde un dipendente comu-
nale - spesso non si rivolge
più alla pubblica ammini-
strazione, ma presenta de-
nuncia direttamente alla
procura della Repubblica e
agli organi di polizia». In
questo caso sono stati trova-
ti residui di materiale edile,
con un’alta percentuale di
sostanze tossiche, come ap-
punto l’amianto. Su terreni
di proprietà comunale che si
trovano nella zona Pip.

FFrraannccoo  PPeettrreellllii

ALTAMURA / Nuova denuncia sulla Fal di Pepe e Ventricelli

«Carrozze ferroviarie affollate
latitanti igiene e sicurezza»

AALLTTAAMMUURRAA    --    «Occorre cam-
biare registro nella politica e
nella gestione delle Ferrovie
Appulo Lucane». Tornano al-
la carica il presidente del Con-
siglio regionale della Puglia,
Pietro Pepe, e il presidente
della commissione consiliare
regionale «Affari Generali»,
Michele Ventricelli, in una
lettera indirizzata ai ministri
dell’Economia, Tremonti, e
delle Infrastrutture, Lunardi.

I servizi delle Fal sono da di-
versi anni nel mirino dei pen-
dolari costantemente in pro-
testa. Prima per le linee degli
autobus che non fanno le fer-
mate nel centro di Bari. Poi, i-

ninterrottamente, per lo stato
delle carrozze ferroviarie. So-
vraffollate e con standard di
comfort insufficienti. Eppure
le Fal servono un bacino di u-
tenza di migliaia di persone
lungo le «rotte» Bari-Matera e
Bari-Potenza passando per
quel grande serbatoio di popo-
lazione che è la Murgia (Alta-
mura, Gravina, Toritto, Gru-
mo) e per la cintura metropo-
litana barese (Modugno, Palo,
Binetto). Pepe e Ventricelli so-
no categorici: «Servizi di tra-
sporto da terzo mondo». Lo te-
stimoniano quotidianamente
le proteste di viaggiatori e
pendolari e le difficoltà del

personale delle Fal a gestire
l’afflusso sui treni superiore
al consentito. «Le condizioni
delle carrozze sono in uno sta-
to pietoso - aggiungono -. Non
solo il loro numero è insuffi-
ciente, ma, e questo è molto
più grave, i responsabili non
riescono a garantire anche i
servizi minini di sicurezza e
di igiene».

«Tante volte - proseguono
Pepe e Ventricelli - in passato
abbiamo chiesto un interven-
to concreto ai responsabili
della gestione delle Fal per eli-
minare i disservizi. Le rispo-
ste, quando ci sono state, sono
state del tutto evasive, a testi-

monianza dell’insensibilità e
incapacità di gestione di un
servizio di grande importan-
za per il sistema trasportisti-
co pugliese. A tutto ciò - con-
cludono - si aggiunga la deci-
sione del governo centrale
che a dicembre, di nascosto,

senza consultare le regioni
Puglia e Basilicata, ha proro-
gato il consiglio di ammini-
strazione delle Fal, il cui man-
dato naturale scade a giugno
2006, per altri due anni».

OOnnooffrriioo  BBrruunnoo

Una panoramica cittadina

che diano servizi omogenei ed elevata qualità.
Ed in questo caso ad entrare in rete sarà lo sviluppo dei servi-

zi per le imprese, marketing territoriale e sportello unico per le
attività produttive; turismo integrato, con l’obiettivo di costrui-
re un sistema di accoglienza che integri il vantaggio delle offer-
te; sviluppo di una scuola per la cittadinanza, per migliorare il
rapporto tra il mondo della scuola e quello del lavoro.

Altro importante tassello è quello che identifica la comunica-
zione integrata, dove l’obiettivo è quello di «certificare» il per-
sonale URP e sviluppare una comunicazione interna al territo-
rio. Come pure uno sviluppo di tecnologie informatiche e di co-
municazione e per finire puntare l’obiettivo sui finanziamenti
pubblici, sfruttando al massimo gli attuali finanziamenti di A-
genda 21, Equal, PIT, PIS, PIA, ACRI e tanti altri, però non per-
dendo di vista l’opportunità di utilizzare i nuovi con l’intento di
ottimizzare e finalizzare le risorse disponibili.

«Percorso difficile - dice il prof. Franco Ferrara, del consor-
zio SV.E.V.O. - che richiede un cambiamento culturale sia dei
funzionari che degli amministratori. Tuttavia la strada intra-
presa è certamente proficua, tanto che notevoli miglioramenti
sono già visibili tra i tecnici che stanno lavorando sulla «pro-
gettazione partecipata"».

«Tant’è - aggiunge Silvio Missoni, assessore del comune di
Cassano - che ritengo positiva la partecipazione dei rappresen-
tanti del nostro comune, tanto da non avere  alcuna esitazione
nell’anticipare che cercheremo di coinvolgere l’insieme dei co-
muni dello SV.E.V.O. sui nuovi finanziamenti che la giunta Ven-
dola ha messo a bando in queste ultime settimane, soprattutto
per sostenere il lavoro giovanile».

LLuuiiggii  MMoonnggeellllii

GGIIOOIIAA  DDEELL  CCOOLLLLEE    --    «Sfruttare i finanziamenti già
assegnati e avviare una fase di ricerca di nuovi per
costruire reti integrate di servizio».

A questo mirano i comuni di Gioia del Colle, Turi,
Cassano delle Murge e Sammichele di Bari, pronti a
mettere in pratica una razionalizzazione di servizi
diretti al cittadino e alle imprese, non più limitati al
singolo comune, bensì ad un territorio più ampio.
Come quello rappresentato da questi quattro comu-
ni, già forza sinergica in seno al consorzio SV.E.V.O.
(sviluppo europeo valide opportunità). L’iniziativa
di cui parliamo è il progetto «Aquilone», coordinato
dal prof. Renato di Gregorio, di «imprese insie-
me», che adotta la innovativa metodologia di ap-
prendimento della formazione-intervento.

Per questo sono stati chiamati in causa i vari livel-
li della pubblica amministrazione (dagli ammini-
stratori ai dirigenti, dai funzionari agli operatori),
per renderli attori propositivi, partecipi dei cam-
biamenti e di crescita del territorio, con una natu-
rale ricaduta sull’occupazione.

Infatti, argomento principale nell’incontro tenu-
tosi a Gioia presso l’assessorato dei servizi sociali, è
stato quello di avviare la progettazione di sei servi-
zi strategici all’interno di ciascun comune e poi col-
legarli tra loro attraverso la costituzione di «reti»

GGRRAAVVIINNAA    --    Due giovani di Gravina sono stati arrestati
dai carabinieri per spaccio di sostanze stupefacenti. So-
no stati sorpresi mentre cedevano marijuana.

I due, entrambi studenti diciassettenni, appartenenti a
famiglie benestanti, sono stati colti in flagranza di reato
per strada mentre cedevano 4 grammi di marijuana ad u-
no studente universitario di 21 anni. Una successiva per-
quisizione ha permesso di rinvenire altri 45 grammi di
marijuana in un sacchetto all’interno della cassa armo-
nica della chitarra che i due ragazzi portavano con loro.

Ad agire sono stati militari in borghese della locale sta-
zione che hanno effettuato un’attività di osservazione
dopo alcune lamentele da parte di cittadini che si erano
insospettiti per la presenza di alcuni giovani. I due mi-
norenni sono stati arrestati e condotti al carcere minori-
le «Fornelli». Il 21enne è stato invece segnalato alla Pre-
fettura di Bari quale assuntore di droga.

Due studenti arrestati
per spaccio di droga


